
令和５年度 第１回 清竜中学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

1 開催日時  令和５年５月２６日（金） １４時から１６時まで 

2 開催場所  清竜中学校 多目的室 

3 出席委員  田村和史、藤井信男、西田躬穂、内藤留美子、阿蔵直子、 

森下伸弘、出野光雄、鈴木省吾、平野尚美 

4 欠席委員  なし 

5 学校支援コーディネーター  野口めぐみ 

6 学校    野中崇（校長）、嶋田喜守（教頭）、鈴木政晴（ＣＳ担当）、 

湯澤亜湖（ディレクター） 

7 教育委員会 堀田洋一（教育総務課） 

8 傍聴人   なし 

9 協議事項 

（1） 議長の選出について 

（2） 清竜中学校学校運営基本方針について 

（3） 清竜中学校いじめ防止基本方針について 

（4） 夢育やらまいか事業に関する意見書について 

（5） 意見交換（授業参観の感想、日頃の生徒の様子など） 

10 会議録作成者 ＣＳディレクター 湯澤亜湖 

 

11 会議記録 

議長から、委員総数１０人の出席があるため、会議が成立している旨の報告

があった。 

 

（1） 議長の選出について 

司会から、議長の選出について会長に意見を求めたところ、互選の提案が

あり、協議の結果、全員異議なくこれを承認した。また、本日の会議におい

ては会長が議長を務める旨の申し出があった。 

 

（2） 清竜中学校学校運営基本方針について 

議長の指示により、校長から別紙資料に基づき学校運営基本方針につい 

て説明があり、委員からは以下の発言があった。 

・防災教育の質や防災意識を高めて欲しい。（出野委員） 

・教師の教育方針がしっかりしている。授業の進め方に余裕を感じる。 

（森下委員） 

・制服の変更について検討等はしているのか。（森下委員） 

・現在、検討等は行われていない。生徒や保護者から意見要望も寄せられて 

いない状況。（校長） 

・学校運営方針に沿った学級目標が各クラスに設定されている。（田村委員） 

・生徒の興味をひくような教師の話し方、授業内容だった。タブレットや映 



像を使用して、よく研究されている内容だと感じた。（西田委員） 

・本年度、天竜高校福祉科に４名入学。地の利を生かした教育、キャリア教 

育と繋げていきたい。（野口委員） 

協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

 

（3） 清竜中学校いじめ防止基本方針について 

議長の指示により、校長から別紙資料に基づき清竜中学校いじめ防止基 

本方針について説明があり、委員からは以下の発言があった。 

・アンケート結果が集計できたら本会議にて提示してほしい。（藤井委員） 

協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

 

（4） 夢育やらまいか事業に関する意見書について 

議長の指示により、教頭から別紙資料に基づき夢育やらまいか事業につい

て説明があり、委員からは以下の発言があった。 

① 部活動の結果を称揚する横断幕の掲示場所について。 

・地域のふれあいセンターや一般住宅等が候補だが、視聴対象を明確に

してから方法を探っていきたい。（野口委員） 

・幹線道路沿いに掲示するのが良いのではないか。（森下委員） 

②  持続可能な伝統芸能の伝承について。 

・中学校統合前は熊中で行っていたが、その時点で継続は難しいとの判

断があった。地域の子供の人数が減っているため、以前と全く同じよう

な活動を継続させることは難しい。（藤井委員） 

・「たぶん昔はこうだろう」という再現の踊りで、私たち地域の住人が知

っているものと違いもある。（森下委員） 

③ 地域活動について。 

・野球部の存続について。部活動検討委員会は開催されるのか。 

（森下委員） 

0・現在、開催予定はない。今後は地域部活動としての移行の状況も見た 

上で他中学との連合チームも考えていきたい。（校長） 

協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

 

その他報告事項等 

・司会から次回会議は、令和５年７月１２日（水）１３時３０分から多目的室 

で開催する旨の報告があった。 

 

以上 


